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条例の「前文（案）」に関する委員の意見 

 

全体を通して 

・内容については、何度も協議を重ね、修正し現在の形になっているので、委員の皆さんも納得

いただいていると思うが、提案として、言葉づかい等の文言に関し、専門家に確認された方が

良いと思う。 

 

 

 

［会長まとめ］ 

→（会長）委員のご意見により確認作業を進める中で修正が生じた場合は、事務局と私（会長）

で調整を図り、検討委員会の皆様方には報告という形をとらせていただければと考えている。 

 

別添 ２ 


